



83 Aniversario
Un legado de esperanza

Ciudad de la Salud Informa



Panamá contará con moderno Hospital de Cancerología

A partir del 27 de junio próximo, se prevé inaugurar esta instalación con equipos de última generación y los tratamientos más avanzados. Pág. 2

Médicos celebran su día enfocados en retos del futuro



Con la mirada puesta en los retos que impone la medicina moderna y conscientes de la necesidad de preservar los valores y principios de esta noble profesión, la Caja de Seguro Social agasajó a sus doctores en

el Día del Médico.

En la Ciudad de la Salud se entregó la Medalla al Mérito “Dr. Jorge Abadía Arias”, en grado de “Profesional Excelente” y “Excelente Maestro”, y pergaminos a 28 médicos y especialistas destacados por su

amplia trayectoria.

El director general, Dr. Enrique Lau Cortés, resaltó que la medicina moderna se enfrenta a constantes cambios tecnológicos y a la Inteligencia Artificial, que imponen una capacitación permanente.



Primera cirugía en la región con moderno equipo

La primera cirugía en Panamá y Centroamérica con el novedoso equipo Arco en O, u O Arm, se realizó en la Ciudad de la Salud en una paciente adulta, a quien se le practicó una intervención mínimamente invasiva en la columna.

Entre sus beneficios figura una menor exposición a la radiación, recuperación más rápida, es mínimamente invasiva, y la persona puede ser enviada en menor tiempo a fisioterapia.



Médicos especialistas y subespecialistas se capacitan

Un total de 58 médicos residentes, a los que se les adjudicaron plazas de especialidades y subespecialidades, se capacitaron en importantes temas en una jornada de inducción en los amplios e interactivos salones de docencia e investigación.



Embajada y la Comunidad Hebrea donan jardín



Para darle mayor verdor y matices que brinden sensaciones de bienestar y paz a los pacientes, la Embajada de Israel y la Comunidad Hebrea de Panamá donaron a la CSS un jardín con 10 imponentes palmeras y una fuente para la Ciudad de la Salud.



Hospital de Cancerología entra en su recta final



A partir del 27 de junio próximo, los pacientes de cáncer recibirán atención del más alto nivel en el Hospital de Cancerología de la Ciudad de la Salud.

El Hospital de Cancerología ofrecerá tratamientos de quimioterapia, radiooncología, cirugía oncológica, radioterapia externa, braquiterapia, consulta externa y laboratorios de genética para darle seguimiento al cáncer.

Además, contará con cuatro aceleradores lineales de última generación que permitirán atender a una mayor cantidad de pacientes.

Cirujanos de EE.UU. realizan operaciones complejas del sistema urinario y genital

EL DR. ROBERT CALEB KOVELL, DE LA UNIVERSIDAD DE PENNSILVANIA, AFIRMÓ QUE LA CIUDAD DE LA SALUD “LO TIENE TODO”.

Médicos de EE.UU. participaron en la “Operación Esperanza” en Ciudad de la Salud, para realizar complejas cirugías reconstructivas del sistema urinario y genital.

Por tercer año consecutivo, Panamá es sede de esta operación, mediante la cual se realizan durante tres días cirugías reconstructivas de problemas graves del sistema genitourinario masculino.

PANAMÁ CUENTA CON FACILIDADES



“Cuando visitamos hospitales como este, nos sentimos reconfortados, porque podemos trabajar bien”, destacó el Dr. Caleb Kovell. Añadió que los médicos panameños tienen talento y cuentan con las facilidades para realizar estas cirugías.

CIRUGÍAS PARA PATOLOGÍAS DIFÍCILES



Mientras que el Dr. Elías Bodden, jefe de Urología de Ciudad de la Salud, dijo que el objetivo de esta jornada es atender a los pacientes que tienen problemas en la uretra, que son patologías bien difíciles.

SE REALIZA UNA VARIEDAD DE CIRUGÍAS

En esta actividad se realizan cirugías en la uretra, estrechez de uretra, pacientes que han sufrido aplastamientos, accidentes y todo tipo de enfermedades complejas muy difíciles de resolver.





Innovador tratamiento para salvar vida de bebés prematuros

Un novedoso tratamiento esencial para recién nacidos que padecen broncodisplasia pulmonar, cardiopatía y prematuridad, brinda el Centro de Atención de Neonatología de Alta Complejidad de la Ciudad de la Salud.

Este centro se ha convertido en un baluarte al ofrecer el tratamiento Palivizumab.

Aura Phillips, enfermera de la Clínica de Bronco Displasia Pulmonar, indicó que este tratamiento es vital contra el virus sincitial respiratorio, que puede ocasionar hasta la muerte.

Médicos rumanos, impresionados

Un gran impacto causó el desarrollo y avance tecnológico de Ciudad de la Salud a más de 20 médicos de Transilvania University of Brasov de Rumania que la visitaron.

Capilla tiene ya su capellán

Pacientes, familiares, personal administrativo y de salud recibieron con regocijo la designación del reverendo padre Vladimir Cedeño, como capellán de la Ciudad de la Salud.